

**ABSTRAK**  
**PENGARUH BULLYING TERHADAP PERCAYA DIRI SISWA**  
**SMP IT AL IKHWAN KECAMATAN TANJUNG MORAWA**

**SITI RAHMA APROH LUBIS**  
**71190211069**

Bullying adalah tindakan agresif yang dilakukan seseorang atau sekelompok untuk menyakiti orang baik secara verbal maupun fisik sehingga korban merasa tertekan, trauma dan tidak percaya diri. Tema atau judul penelitian ini saya anggap penting karena seorang individu berhak mendapatkan kebahagiaan atas dirinya sendiri tanpa ada yang mengganggu atas kebahagiaan tersebut dengan cara membully individu yang bersangkutan. Dan selain itu bullying ini juga berpengaruh terhadap kepercayaan diri seseorang yang bersangkutan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana tingkat bullying dan tingkat kepercayaan diri siswa SMP IT Al Ikhwan Kecamatan Tanjung Morawa dan untuk mengetahui bagaimana peran guru konselor dalam menanggulangi bullying di SMP IT Al Ikhwan Kecamatan Tanjung Morawa. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yang digunakan untuk menguji antar variabel. Populasi pada penelitian ini adalah 50 siswa dan sampel yang digunakan pada penelitian ini adalah 50 responden pada siswa SMP IT Al Ikhwan Kecamatan Tanjung Morawa. Data dikumpulkan menggunakan kuesioner dan wawancara. Kemudian data di analisis menggunakan regresi linier sederhana dan SPSS.

Dari hasil penelitian ini menemukan hasil bahwa tingkat bullying pada siswa SMP IT Al Ikhwan Kecamatan Tanjung Morawa sedang (tidak tinggi) sebanyak 37 % (37 orang), kemudian tingkat kepercayaan diri siswa SMP IT Al Ikhwan Kecamatan Tanjung Morawa tinggi sebesar 49 % (49 orang). Pengaruh bullying terhadap kepercayaan diri tidak signifikan, dengan nilai signifikansi 0,15 lebih besar dari 0,05 yang artinya bullying tersebut jarang terjadi disekolah SMP IT Al Ikhwan. Kemudian diperoleh nilai koefisien sebesar -0,277 dikarenakan nilai koefisien memiliki tanda negatif maka dapat disimpulkan bahwa pengaruh bullying terhadap kepercayaan diri berhubungan secara negatif yang artinya semakin rendah bullying maka akan membuat kepercayaan diri semakin meningkat, begitu sebaliknya semakin tinggi bullying maka akan membuat kepercayaan diri semakin menurun. Dan hasil ini menunjukkan bahwa siswa SMP IT Al Ikhwan Kecamatan Tanjung Morawa memiliki tingkat kepercayaan diri yang tinggi dengan sebabnya yaitu tidak tingginya tingkat bullying dikalangan siswa SMP IT Al Ikhwan Kecamatan Tanjung Morawa. Dan peran guru bimbingan dan konseling yaitu seseorang yang sangat penting disekolah dalam mengatasi berbagai masalah siswa yang terjadi dilingkungan sekolah terutama masalah bullying, dalam mengatasi bullying guru bimbingan dan konseling akan memberikan bimbingan, arahan, memberi pemahaman bahaya dan dampak dari bullying.

**Kata kunci** : bullying, kepercayaan diri